

COMUNICADO

19 de julio de 2018

La Secretaría de Estado en el Despacho de Educación, en vista de las manifestaciones violentas que se están llevando a cabo, comunica:

1. Quedan suspendidas las clases de la jornada vespertina, por el día de hoy, en todos los centros educativos y se recomienda que los educandos permanezcan en sus hogares.
2. Se hace un llamado a los Directores de cada centro educativo para que resguarden la integridad física de los educandos que se encuentran en los centros y consideren si es prudente autorizar la salida de los alumnos, en vista de la situación en el área de cada centro educativo.
3. Se hace un llamado a los manifestantes para que respeten la integridad física de los niños y niñas que se encuentran fuera de sus hogares.

Comunicación y Prensa